



Patrick Wötzel / Medien- und Öffentlichkeitsarbeit / Telefon: +49 175 24 30 731 / Mail: presse@soliver-wuerzburg.de

Medieninformation s.Oliver Würzburg

Neuzugang im Partner-Netzwerk

Die Firma Photovoltaik Stenger aus Krommenthal wird Top-Sponsor von s.Oliver Würzburg

Nicht nur im Bundesliga-Kader, auch im ständig wachsenden Netzwerk der Partner und Unterstützer kann s.Oliver Würzburg einen starken Neuzugang melden: Die Firma Photovoltaik Stenger aus dem unterfränkischen Krommenthal im Main-Spessart-Kreis wird – zunächst bis zum Ende der Saison 2017/2018 – Top-Sponsor beim easyCredit Basketball Bundesligisten aus Würzburg.

„Wir freuen uns sehr, mit der Firma Photovoltaik Stenger einen Neuzugang und einen weiteren starken Partner aus der Region in unserem Netzwerk begrüßen zu können“, so s.Oliver Würzburg Geschäftsführer Steffen Liebler. Nach außen deutlich sichtbares Zeichen der Partnerschaft wird die Präsenz der Firma Photovoltaik Stenger auf den LED-Werbebanden bei allen Heimspielen von s.Oliver Würzburg in der s.Oliver Arena sein.

„Die Verbundenheit mit der Region ist wichtiger Bestandteil unserer Unternehmensphilosophie. Deshalb unterstützen wir nicht nur immer wieder soziale Projekte, sondern sehr gerne auch den Spitzensport“, betont Inhaber und Unternehmensgründer Michael Stenger: „Hier haben sich zwei dynamische und erfolgsorientierte Partner gefunden. Für unser Unternehmen sehen wir ein sehr großes Potenzial im Partner-Netzwerk von s.Oliver Würzburg. Wir freuen uns auf die erste gemeinsame Saison in der Basketball Bundesliga.“

Photovoltaikanlagen Stenger

wurde im Jahr 2003 von Inhaber Michael Stenger als Familienunternehmen in Krommenthal im unterfränkischen Main-Spessart-Kreis gegründet. Kernkompetenz der Firma Stenger ist die fachgerechte Planung und Installation von speziell auf die Wünsche der Kunden zugeschnittener Photovoltaik-Anlagen inklusive der Beratung und Betreuung nach der schlüsselfertigen Übergabe. Besonders auf die Planung und Installation von gewerblichen Großanlagen hat sich das Unternehmen spezialisiert. Darüber hinaus werden bereits seit 2004 Dachflächen von Privatpersonen, Unternehmen und öffentlichen Einrichtungen gepachtet, um auch selbst in Photovoltaikanlagen zu investieren. Zu den zufriedenen Kunden gehören die Firma Engelbert Strauss und die Hunger Unternehmensgruppe an mehreren Standorten in Deutschland.



PUREEMOTION

PHOTOVOLTAIK
STENGER

